PRÄSIDIALABTEILUNG

GEMEINDEUETENDORF

etwas mehr • • •

Albert Rösti

Gemeindepräsident Vorsitzender Geschäftsleitung Dorfstrasse 48 Postfach 135 3661 Uetendorf

Medien gemäss Verteiler

Uetendorf, 29.07.2021

Medienmitteilung

Sehr geehrte Medienschaffende

In der Beilage stellen wir Ihnen eine Medienmitteilung aus dem Gemeinderat Uetendorf zu. Wir freuen uns, wenn Sie diese in Ihrem Medium publizieren. Andernfalls sollen Ihnen die Mitteilungen als Information zu unserer Gemeinde dienen. Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und die Kenntnisnahme bestens.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung

Freundliche Grüsse

Albert Rösti Gemeindepräsident

Verteiler: - Thuner Tagblatt (<u>redaktion-tt@bom.ch</u>)

- Der Bund (<u>redaktion@derbund.ch</u>)

- Nau Media AG (news@nau.ch)

Berner Landbote (<u>redaktion@bernerlandbote.ch</u>)20 Minuten Bern (<u>redaktion.bern@20minuten.ch</u>)

- Jungfrauzeitung (redaktion@jungfrauzeitung.ch)

RadioBeO (<u>kontakt@radiobeo.ch</u>)

Uetendorf - Sanierung Hallenbad infolge Einsprache verzögert

Die Stimmberechtigten der Gemeinde Uetendorf haben an der Urnenabstimmung vom 25. November 2018 bestimmt, dass das Hallenbad Schulhaus Riedern 2 im Sommer 2021 für 2.57 Mio Franken saniert werden kann. Vorgesehen sind Gebäude und Technik auf den neusten Stand zu bringen. Insbesondere die Schwimmbadtechnik wird komplett erneuert, ebenfalls der Garderoben- und Nasszellentrakt. Zusätzlich wird die ganze Anlage an die Fernwärmeversorgung der Energie Thun AG angeschlossen. Gegen den Gemeindeversammlungsbeschluss vom 27. November 2017 wurde das Finanzreferendum ergriffen, woraus dann die Urnenabstimmung mit einer sehr klaren Mehrheit für die Sanierung resultierte. Gegen diese Urnenabstimmung wurde eine Stimmrechtsbeschwerde geführt, welche vom Regierungsstatthalter abgewiesen wurde.

Die Gemeinde hat im Februar 2021 die Baubewilligung beim Regierungsstatthalter beantragt. Aufgrund einer Einsprache gegen das Bauprojekt konnte der Regierungsstatthalter erst Mitte Juni entscheiden, sprich die Baubewilligung erteilen. Dieser Entscheid ist erneut mit einer Beschwerde angefochten worden.

Somit verzögert sich die Sanierung um mindestens ein Jahr. Als Konsequenz muss, sofern dies die in die Jahre gekommene Technik erlaubt, die Winter-Saison 2021/22 des Schwimmklubs Delphin und der weiteren Mieter nochmals mit der unsanierten Infrastruktur durchgeführt werden.

Der Gemeinderat